



Luz sobre Iquique

Señor Director:

La alcaldía de Iquique ha enviado un patriótico mensaje al país al recibir un nuevo año proyectando la potente imagen de Arturo Prat, en el mismo cielo bajo el que el héroe entregó su vida por la patria.

Esperemos que los alcaldes y gobernador respectivos sigan el ejemplo, cuando restituyan la estatua del general y al Soldado Desconocido, en la próxima remodelada Plaza Baquedano.

Chile habrá dado, entonces, un anhelado y pendiente paso adelante.

CÉSAR ANTONIO SANTIS